



Corcholatas afinan sus agendas para recorrer el país

ALMA E. MUÑOZ Y
NÉSTOR JIMÉNEZ

Los aspirantes presidenciales de Morena continúan afinando sus agendas para iniciar sus recorridos por el país a partir del próximo lunes. Marcelo Ebrard Casaubón se registrará hoy de manera oficial con el fin de participar en la contienda interna para definir al coordinador nacional de defensa de la Cuarta Transformación.

El ex secretario de Relaciones Exteriores considera participar en foros para escuchar propuestas de la ciudadanía, y adelantó que al mediodía se registrará al proceso.

En tanto, dentro del equipo del secretario de Gobernación, Adán

Augusto López Hernández, señalaron que, tal como el funcionario adelantó que iniciará su gira en una entidad del occidente, se contempla que sea Jalisco donde arranque. Mientras, el senador **Ricardo Monreal** —quien se despidió del Congreso— comenzó con un *reality show* para promocionarse en redes sociales.

De acuerdo con las reglas fijadas por el Consejo Nacional de Morena, las llamadas *corcholatas* podrán recorrer el país desde el lunes y hasta

el 27 de agosto; de cara a las encuestas que se aplicarán del 28 de agosto al 3 de septiembre, para darse a conocer al ganador o ganadora tres días después.

En busca de un cargo interno

Ante las primeras impugnaciones y quejas de la oposición en contra del proceso de Morena, en el partido guinda rechazan que los recorridos de sus aspirantes constituyan actos anticipados de campaña, porque se trata de elegir un cargo interno.

La línea jurisprudencial del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación es clara: “para que exista acto anticipado, se requiere un llamado explícito al voto”, indicó el diputado Hamlet García Almaguer, quien se ha venido desempeñando como parte del equipo jurídico del instituto político.

Además, se prevé una reunión del comité ejecutivo nacional de Morena para analizar los puntos no aclarados dentro del acuerdo del domingo, entre ellos, el tema de los gastos que requerirán las *corcholatas* en sus recorridos.

El viernes se registrarán como aspirantes López Hernández, Monreal y Claudia Sheinbaum, después de

renunciar a sus respectivos cargos. También lo harán Manuel Velasco, por el PVEM, y el representante del PT, Gerardo Fernández Noroña.

Andrea Chávez deja de ser vocera del partido

Como parte de los ajustes rumbo a 2024, Andrea Chávez Treviño —que se sumará a la campaña de López Hernández— solicitó licencia como vocera del partido, pero continúa en el mismo cargo en la bancada y como diputada federal. La vicecoordinadora del grupo parlamentario, Aleida Alavez Ruiz, anunció que buscará la candidatura para la alcaldía Iztapalapa.

“

Para que exista acto anticipado se requiere un llamado explícito al voto